



REPARTEN JUGUETES. Personeros de la empresa DHL, acompañados de un Santa Claus, repartieron el sábado, dulces, juguetes y piñatas a los niños de las guarderías infantiles de la capital. Santa Claus, cuando se dirigía a la Sala-Cuna, en la Avenida Cuscatancingo.

El Salvador Amenazado por Desastre Económico

“La nación está amenazada por un desastre económico” debido a las dos leyes agrarias aprobadas recientemente por la Asamblea Legislativa, expresan voceros de la Asociación Salvadoreña de Beneficiarios y Exportadores de Café (ABECAFÉ).

Las leyes “Creación del Comité de Organizaciones Campesinas (COC)” y la “Transferencia voluntaria de tierras con vocación agro-

pecuaria” han causado gran preocupación porque contienen implicaciones de orden político, económico y social, agregan los informantes por medio de un pronunciamiento público.

Además, manifiestan la preocupación por un proyecto de ley por medio del cual los empresarios agrícolas serán obligados a entregar al ISTA las tierras que los bancos tienen en sus activos. Las propiedades podrían

ser embargadas a los que caigan en mora con procedimientos rápidos.

Por tanto, dicen los beneficiadores y exporta-

—Favor pase a la página 39.

Tablero Judicial

La Matan por no Llevar Dinero

TURIN (Ahuachapán). Porque no llevaba dinero sus bolsillos, la señora María Elena Molina, de 30 años, fue ultimada de una puñalada en el pecho por un desconocido, según informes policiales.

El hecho se produjo en el barrio La Unión, frente a una tienda donde la víctima había llegado momentos antes a comprar alimentos, agregan.

Señalan los informes policiales que la señora Molina, de oficios domésticos, salió de su casa hacia la tienda y cuando regresaba, un hombre

—Favor pase a la página 94.

Panorama Desolador en Comunidad Damnificados

A más de un año del terremoto, las personas que se quedaron sin vivienda por el desastre aún viven en condiciones precarias, pese a la millonaria ayuda que enviaron para ellas los gobierno amigos.

A pocos metros del edificio de la Asamblea Legislativa, donde los diputados democristianos dicen trabajar en beneficio de los desposeídos (?), se encuentra la “Comunidad Nueva San José”, en la cual viven unas 80 familias que no tienen agua potable ni servicio de energía eléctrica ni

servicios sanitarios.

La prosperidad que a simple vista se observa en el comercio y las bulliciosas calles del centro capitalino pudiera ser simplemente un espejismo, debido a que millares de salvadoreños, sobre todo los damnificados por el terremoto, están en condiciones difíciles, a tal grado que atraviesan un período sin precedentes en el país, según analistas políticos.

Sentada en un viejo banco de madera, luego de haber lavado grandes cantidades de ropa con lo cual gana algunos colo-

nes para sobrevivir junto con sus dos hijos, la señora Reina Pérez aseguró que para poder ir a vender al mercado tiene que dejar encerrados a sus pequeños.

Mientras sus dos hijos comían un pedazo de naranja, la señora añadió que “con esta serán dos Navidades que pasamos en este lugar y nadie nos ayuda para poder trasladarnos a un sitio adecuado”.

En pequeñas casas construidas de cartón y láminas vetustas, los ni-

—Favor pase a la página 70.

Caso Viera:

Decretan Amnistía para Cap. Avila y ex-Guardias

Amnistía en favor del capitán Eduardo Ernesto Avila y de los dos ex-guardias condenados por la muerte de tres norteamericanos y del presidente del ISTA, Rodolfo Viera Lizama, decretó la Juez 5a. de lo Penal de San Salvador, Rosa María Fortín.

Es el segundo caso —después del de Las Hojas— en que la Ley de Amnistía, en vigencia desde el 5 de noviembre último, favorece a ex-miembros del Ejército involucrados en hechos de sangre con motivaciones políticas.

La amnistía en el caso Viera fue firmada por la juez el viernes pasado y

—Favor pase a la página 70.



Juez 5a. de lo Penal, Rosa María Fortín.

Terroristas Destruyen Maquinaria de 2 Fincas

Los terroristas destruyeron el sábado la maquinaria de dos fincas agrícolas, una ubicada en Morazán, y la otra, en la jurisdicción de Suchitoto, Cuscatlán, se informó oficialmente.

En la finca “San Carlos”, en Morazán, los subversivos destruyeron dos camiones, una báscula y maquinaria dedicada al cultivo de café, cardamomo, henequén y a la avicultura.

—Favor pase a la página 29.

Denuncian Incremento de Nepotismo del PDC

Con su característica prepotencia, la Democracia Cristiana continúa imponiendo los candidatos partidarios de Adolfo Rey Prendes en forma fraudulenta en las convenciones municipales, denuncian miembros del partido oficial.

El pasado sábado, durante la convención municipal de Ilopango, efectuada en la sede del PDC en San Salvador, Alejandro López, actual edil de este municipio, hizo fraude en los listados

—Favor pase a la página 35.

Resumen Nacional



SIETE MILLONES de colones necesita el CCE para realizar los próximos comicios para el pago de personal y la compra de paletas y mobiliario, dice el Dr. Arturo Méndez Azahar. Agrega que el presupuesto del CCE debió haberse aprobado el 31 de octubre, ya que las elecciones para diputados y alcaldes se llevarán a cabo el 20 de marzo de 1988. Asegura que el presupuesto del CCE tenía que aprobarse durante el presente mes, a fin de que a partir de enero comencen a trabajar las personas que integrarán las juntas electorales departamentales y municipales.

DENTRO del servicio especial para esta temporada, la oficina de Correos prestó atención ayer domingo para que el público en general deposi-

—Favor pase a la página 29.



“NOCHES DE COMPRAS”. (San Miguel). La filial San Miguel de la Cámara de Comercio e Industria inauguró el sábado las “Noches de Compras” en esta ciudad. Izq. a derecha: Sres. Oscar Gotay, Fidelina de Cerritos, Digma Patricia Guzmán, Elizabeth de Jiménez, que corta la cinta; Tte. Nelson Agustín Palomo, Hernán Beltrán y Manuel A. Araujo, presidente de la filial.